



## 明日は自転車大会

いよいよ明日、交通安全自転車大会が本田技研熊本製作所で開かれます。南小は、菊陽町で唯一、毎年参加しています。他校は、練習時間や指導者のことでなかなか調整が難しいとか・・。本校では、6月4日から練習がはじまりましたが、毎朝、7時前には、地域の交通安全協会の皆さんにより体育館の練習コースが作られ、練習が終わる8時には、コースを片付けていただきました。自転車の運転も丁寧に教えてくださいました。ここでも地域の皆様に支えていただきながら学校が動いているのを感じます。ありがとうございます。

8日(金)は最後の練習でしたが、指導に当たった皆さんに、子どもたちはしっかりとお礼の言葉を述べ、心を込めて書いた手紙を渡していました。

たくさんの方々のおかげで、こうした大会に参加することができ、子どもたちも学びの場をいただいているです。

明日の大会は、4人ともベストを尽くしてくれそうです。

※地域の方の対応は藤島先生、学科は昼休み西村先生が指導にあたりました。



ご指導いただいた皆様



連続する難コースの練習中です



出場メンバー 左から歩濱さん、鍋島さん、  
小牧さん、高木さん。頑張ってください！

## 不審者対応 避難訓練実施 ～対応の難しさも～

6月5日(火)に不審者対応避難訓練を実施しました。

訓練は、正面玄関に保護者を装った「不審者」が現れ、校内に侵入しようとするという想定で実施しました。

予定の時間に、不審者役の坂本先生が玄関にやってきましたが、玄関先での対応が見事だったため、急遽「不審者」は、コースを変え児童玄関に向かいました。この時点で、校内放送で児童が避難しました。2年生から6年生は、すぐに3階の音楽室に避難し、6年生が階段の上り口に机と椅子で素早くバリケードを設置し「不審者」に備えました。1年生は、教室の窓、ドアを施錠し教室に待機しました。

職員は、モップやさすまで「不審者」と格闘し押さえ込むまで対応しました。途中対処が遅れた職員が「刺される」という場面もあり、本当にあった場合の対応の難しさを感じました。

これを機会にまた、対策を立て、万一の場合も子どもたちの命を守れるようにしていきます。



「不審者」と格闘中！（訓練です）

## 読書旬間です

6月4日(月)から15日(金)まで読書旬間としています。担任以外の職員が読み聞かせを行ったり、「おはなしづくりコンテスト」「どくしょビンゴ」といった企画を実施しています。

本は、自分のペースで読み進めることができます。ゲームやパソコンと違った楽しみがあります。なかなか時間が取れないかもしれません、ぜひご家庭でも本に親しむ時間を大切にされてください。



読み聞かせ(5, 6年生)の様子

まつぼり風の夢